

Der Neujahrsapéro konnte wegen Corona erst im Sommer stattfinden. Zusammen mit den ehemaligen Kolleginnen und Kollegen genossen wir einen lauen Abend im Restaurant Quai4.



ZentralGut, das Portal für digitales Zentralschweizer Kulturgut, ging am 25. Mai 2022 online.



Die Nutzenden schätzen die längeren Öffnungszeiten – und würden wohl gerne noch länger bleiben.



Unser Weiterbildungstag führte uns in die Höllgrotten und ins Ziegelei-Museum in Cham.



Workshop für die Strategie- und Organisationsentwicklung 2023-2026 im Neubad Luzern.

